



Dante cuestiona el apoyo de la militancia hacia Alfaro: "No se mortifiquen, cuentan con el partido"

El fundador de MC reportó que varios militantes fueron amenazados y engañados para firmar el desplegado.



Dante Delgado, fundador de Movimiento Ciudadano, reclamó que el desplegado que la militancia de su partido compartió en favor del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, fue bajo presiones y sin la autorización de los firmantes.

La riña, incluso ya ha llegado a los coordinadores parlamentarios del Senado y de San Lázaro. Clemente Castañeda, coordinador de los senadores naranjas expresó su apoyo al gobernador: "Este proyecto político les debe mucho de lo que es a Jalisco y al gobernador", mientras que su par en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez respaldó a su coordinador nacional.

Cabe recordar que el día miércoles, senadores, diputados y alcaldes jaliscienses de Movimiento Ciudadano desplegaron un comunicado de apoyo a Alfaro: "No podemos permitir que desde una oficina de la Ciudad de México se quiera imponer una visión que no compartimos".